
Allegato A 

 

Dibattito punto n. 3) all’odg del CC del 27/06/2024 

Alle ore 18:22, il Presidente avvia il dibattito sul punto 3. COMUNICAZIONE DEL SINDACO AL CONSIGLIO 

DEI COMPONENTI LA GIUNTA COMUNALE. ART. 46, COMMA 2, D.LGS N.267/2000.. 

 

A questo punto, interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: Il terzo punto è la comunicazione del 

Sindaco al Consiglio dei componenti della Giunta Comunale, ai sensi dell'articolo 46, comma2, del Decreto 

legislativo 267 del 2000. I componenti della Giunta sono i seguenti: 

Mirko Rossi, Assessore Vice-Sindaco, con delega al Bilancio, Programmazione, Rapporti con enti e partecipate, 

Tecnologie e servizi digitali, Politiche Giovanili, Edilizia Scolastica, Urbanistica e Ambiente. 

Donatella Cordone: Affari legali, Sport, Associazioni, Cultura e Manifestazioni, Turismo. 

Katia Andrenacci: Politiche sociali, Pari opportunità, Pubblica Istruzione, Servizi scolastici, Organizzazione 

istituzionale dell'Ente, Democrazia partecipata. 

Nobile Ernesto: Commercio, Sviluppo economico, Attività produttive, Agricoltura, Servizi pubblici e 

Toponomastica. 

Oltre alle deleghe agli Assessori, sono stati predisposti degli incarichi a tutti i consiglieri di collaborazione con 

i singoli assessori, anche più di un assessore per consigliere e viceversa, sugli argomenti che compongono, 

diciamo, le deleghe e anche le deleghe che restano al Sindaco, le deleghe non espressamente date agli 

assessori restano in carico al sindaco. 

Gli incarichi sono stati predisposti, abbiamo atteso per renderli pubblici con decreto, la convalida degli eletti. 

Quindi domani saranno resi pubblici e poi magari al successivo Consiglio Comunale saranno comunicati 

sicuramente. 

Quindi la Giunta è una Giunta rinnovata al 50%. 

Due componenti hanno fatto parte delle precedenti amministrazioni, parlo del Vicesindaco e dell'Assessore 

Cordone. 

Due sono nuove leve, entrati nuovi componenti di questo Consiglio Comunale. 

Quindi un rinnovamento, ma anche la continuità in contemporanea e quindi si lavorerà nel programma. 

Il Consiglio Comunale, per quanto riguarda Mosciano Democratica e i componenti del Consiglio Comunale 

sono rinnovati per la gran parte. 

In tutti siamo tre che hanno fatto parte della precedente consigliatura, me compreso, e gli altri sei sono tutti 

nuovi. 

Quindi l'impegno che abbiamo messo in campo per dare continuità e rinnovamento nello stesso tempo ci 

consentirà di lavorare sul programma, programma elettorale che diventerà programma di mandato, sarà 

aggiustato, lavoreremo nelle prossime settimane, entro luglio sicuramente torneremo in Consiglio Comunale, 

il prima possibile perché diventi programma di mandato e quindi successivamente si potrà approvare anche 

il DUP per il triennio successivo 25-27 in seguito al programma di mandato. 

Quindi le condizioni ci sono per poter lavorare. Ringraziamo anche tutta la lista, tutti gli elettori, tutti coloro 

che hanno partecipato a questa campagna elettorale. 

Ci facciamo gli auguri reciproci a tutti i gruppi per il buon lavoro e il lavoro proficuo nell'interesse pubblico di 

Mosciano, il Consiglio Comunale possa svolgere in questa nuova consigliatura. 

Noi ce la metteremo tutta. Non è escluso che ci possano essere sicuramente i contributi anche da parte dei 

gruppi di minoranza e saranno valutati caso per caso se ritenuti giusti, validi e meritevoli di attenzione. 

Quindi io posso fermarmi qui. Se ci sono interventi, chi chiede la parola può prenderla. 

 

Interviene quindi Assessore Katia ANDRENACCI: 



Buonasera, io rinnovo i ringraziamenti a tutti per questa elezione. 

In primis rinnovo nuovamente i miei sentiti ringraziamenti a tutti i concittadini che con il loro voto mi hanno 

consentito di essere qui. 

Tengo ulteriormente a ringraziare il Sindaco per l'assessorato, per le deleghe assegnatemi, a lui ma soprattutto 

a tutti i miei concittadini, rinnovo e ribadisco il mio impegno e la dedizione con la quale lavorerò a questo 

mandato. 

Rivolgo un saluto anche a tutti i colleghi presenti, alla Giunta e agli altri consiglieri auspicando che l'attività di 

questa neonominata amministrazione sia sempre impostata su un reciproco confronto costante per tutta la 

durata dell'amministrazione. 

Grazie di nuovo. 

 

Prende la parola Vicesindaco Mirko ROSSI: 

Grazie Sindaco, buonasera a tutti. 

Inizio con il ringraziare ovviamente i cittadini che sono qui presenti e quelli che ci seguono in questa seduta 

di insediamento del Consiglio Comunale. 

La prima seduta del Consiglio è sempre prodromica c'è sempre un clima di attesa anche rispetto a quello che 

è l'avvio dei lavori di una nuova consigliatura e di cinque anni che per esperienza, non solo mia, ma di tanti 

che siedono in questi banchi, sembrano lunghi ma in realtà cinque anni sono un lasso di tempo che può 

scorrere anche in maniera talmente veloce da sembrare brevissimi. 

Credo che vado in primis ,  voglio fare dei ringraziamenti sia agli elettori che mi hanno permesso di conseguire 

un risultato personale importante, ma soprattutto a tutti gli elettori che hanno permesso a Mosciano 

Democratica di poter continuare un lavoro avviato ormai negli anni e che abbiamo riproposto nella sua 

prosecuzione naturale alla cittadinanza moscianese. 

Ma voglio ringraziare tutti gli elettori che si sono recati alle urne la scorsa tornata elettorale, perché credo che 

comunque, a prescindere dall'espressione del proprio voto individuale, esprimere il voto per 

l'amministrazione civica sia il primo segno di attenzione e di partecipazione piena ai propri diritti di cittadino. 

Io credo anche che questo Consiglio Comunale sia un'opportunità per Mosciano, perché è un Consiglio 

Comunale rinnovato per oltre il 50%, è un Consiglio Comunale che vede anche la partecipazione in 

maggioranza delle donne, ci sono sette donne elette in questa assise civica e credo che possiamo, già da 

questa prima seduta consigliare, far sì che terminato il clima elettorale, si possa istaurare un clima di 

collaborazione e confronto nel merito. 

Questo è un appello che rivolgo a tutti, riconosco anche l'importante esperienza maturata in questi anni da 

chi siede ai banchi dell'opposizione oggi, quindi credo che possiamo trovare in quest'aula il luogo massimo 

del confronto nel merito delle problematiche, delle soluzioni e delle idee che ognuno di noi vorrà portare 

all'attenzione del Consiglio Comunale in quanto rappresentanza esponenziale dell'intera cittadinanza. 

Infine voglio fare gli auguri, voglio fare gli auguri ai nuovi consigliere eletti tutti, di maggioranza e opposizione, 

perché credo che questa esperienza sia una, a prescindere poi da come la si viva individualmente, sia una 

delle esperienze più belle che una persona che ama il proprio territorio possa fare perché è il banco di prova, 

anzi è forse lo strumento con il quale si può provare a mettere in pratica ciò che si sente dentro, di buono per 

il proprio paese quindi davvero vi faccio a tutti i nuovi consiglieri eletti un in bocca al lupo personale, perché 

conosco l'emozione della prima volta e del primo giorno e conosco in particolare ciò che si prova quando poi 

ci si misura quotidianamente con la risoluzione dei problemi, da entrambi i lati dei banchi consigliari sia da 

chi è chiamato come maggioranza a misurarsi quotidianamente con  i problemi che si impongono, sia da chi 

siede ai banchi dell'opposizione che è chiamato a controllare, a proporre e a portare il proprio contributo. 

Quindi grazie anche al Sindaco per l'impegno rinnovato e per la fiducia che ha inteso accordarmi e auguro 

buon lavoro a tutti. 

 

Prende la parola Consigliere Leonardo D'ANTONIO: 



Buonasera a tutti, è un vero onore per un giovane come me essere qui presente. 

In un appuntamento così importante ci tenevo a ringraziare la mia famiglia, i miei amici e tutti gli elettori che 

mi sono stati accanto e che hanno riposto in me la loro fiducia. 

Ringrazio il Sindaco per gli incarichi a me affidati. 

Infine, ma non per importanza, ringrazio il gruppo Mosciano Democratica per quanto svolto in questi mesi e 

soprattutto per avermi designato come capogruppo. 

Approccerò a tale incarico con umiltà e con la consapevolezza di chi sa che ha tanto da imparare da questa 

esperienza. 

Auguro un buon lavoro a tutti noi. 

Grazie a tutti. 

 

Interviene Consigliera Rosanna RAPINI: 

Buonasera a tutti, grazie di essere qui questa sera, non vi ruberò troppo tempo. 

Mi permetto di esprimere a titolo personale e del gruppo Mosciano Democratica un vivo ringraziamento per 

il sostegno e supporto manifestato in questa campagna elettorale conclusasi con la nostra nomina ad 

amministratori del Comune di Mosciano Sant'Angelo. 

Vorrei ringraziare innanzitutto il sindaco Giuliano Galiffi per aver creduto in me, tanto da volermi inserire nella 

sua lista. 

Spero di ripagare la sua fiducia e di essere all'altezza dell'incarico a me affidato. 

Ringrazio i colleghi consiglieri, gli assessori, i dipendenti comunali, la segretaria comunale, le associazioni e 

tutti voi cittadini presenti in quest'aula consigliare e nelle pagine istituzionali. 

Il ringraziamento più grande devo rivolgerlo ai miei familiari, ai miei amici e a tutti i cittadini di Mociano che 

nell'elezione dell'8 e il 9 giugno mi hanno votata e onorata della loro fiducia e mi hanno eletta, dandomi la 

possibilità di ricoprire questa importante carica. 

Ma ringrazio e saluto tutti coloro che per ogni ragione non mi hanno votata. 

Ringrazio i miei compagni di viaggio in questa esperienza, a me del tutto nuova ed emozionante, per l'aiuto 

che mi hanno dato e per la sincera collaborazione per far sì che questo progetto si realizzasse. 

Sono orgogliosa di poter rappresentare voi cittadini, in quella che considero una grande esperienza di vita e 

di essere potuta arrivare fin qui e credo che il giorno più importante sia oggi in questa aula consigliare con 

l'insediamento della nostra amministrazione e lo saranno così anche gli altri giorni dei prossimi cinque anni. 

A tutti dico, spero di non deludere le vostre aspettative Io ci metterò tutta me stessa per svolgere al meglio il 

mio lavoro e il mio impegno non verrà meno, mettendoci tutto l'entusiasmo per portare a termine gli impegni 

che prendo e cercherò di prodigarmi per realizzare il programma della nostra lista nel migliore dei modi. 

Il segreto per migliorare il nostro Paese è quello di mettersi insieme, seppur con sguardi diversi, e costruire. 

Pertanto la parola chiave è costruire insieme. 

Infinitamente grazie a tutti. 

 

Interviene quindi Assessore Antonio PASSAMONTI: 

Buonasera a tutti, vorrei iniziare questo mio primo intervento in Consiglio Comunale rivolgendo un 

ringraziamento a tutti i cittadini che con il loro voto hanno permesso a me e ai miei colleghi consiglieri qui al 

mio fianco di essere presenti oggi in questa Assemblea. 

Vorrei portare anche un saluto alla Segretaria Comunale, a tutti i responsabili di settore del Comune e a tutti 

i dipendenti comunali e sono sicuro che potrò contare sempre sul loro aiuto. 

Per me è la prima volta che prendo parola in un Consiglio comunale ed essere consigliere di maggioranza e 

questo grazie alla fiducia che i cittadini mi hanno dato nello scegliermi e nel rappresentarli. 



Vorrei ringraziare inoltre il Sindaco, fargli un grande in bocca al lupo, come a lui e a tutta la mia squadra, ma 

soprattutto a tutti i consiglieri che come me sono stati eletti per la prima volta, e sono convinto che ci sarà da 

parte loro il massimo dell'impegno. 

Poi volevo fare un saluto e un augurio di buon lavoro a tutti i consiglieri di minoranza con il desiderio di avere 

una sana collaborazione per il bene della nostra Mosciano. 

Concludo questo mio primo intervento facendo un ringraziamento speciale a tutte le persone che durante la 

competizione elettorale mi hanno dato fiducia sostenendomi, supportandomi e questo traguardo lo vorrei 

dedicare a loro. 

Buon lavoro a tutti e grazie. 

 

Prende la parola Assessore Ernesto NOBILE: 

Buonasera a tutti, signor Sindaco, consiglieri comunali, colleghi assessori, cari concittadini presenti, vorrei 

ringraziare innanzitutto la mia famiglia, gli amici e tutti quelli che mi hanno supportato. 

Ringrazio il sindaco Giuliano Galiffi per le deleghe assegnatemi, i consiglieri del gruppo Mosciano Democratica 

e un carissimo saluto ai consiglieri di opposizione. 

So per certo che il ruolo che andrò a ricoprire è pieno di responsabilità, un ruolo che mi onora, mi gratifica e 

che rivestirò con la massima attività intellettuale, spirito di servizio, professionalità e rispetto per tutti. 

Cercherò appunto di mettere il massimo impegno nell'esercizio delle mie funzioni, di non tradire le aspettative 

di benessere e di sviluppo della nostra comunità. 

Ieri pensavo al tempo che impiego a fare il giro di Mosciano, può sembrare assurdo, ci vogliono 5 minuti, io 

ci metto almeno mezz'ora perché mi fermo sempre a parlare con qualcuno e questo lo farò sempre con molto 

piacere e avrete il mio numero di telefono, la mia parola, l'avrete ogni momento. 

Concludo augurando al Sindaco e a noi stessi comunque un buon lavoro con la speranza che questo consiglio 

venga ricordato come uno dei più propositivi, efficienti e concreti degli ultimi anni. 

L'ultimo pensiero è per i colleghi della minoranza con i quali spero di avere una collaborazione, perché sia da 

questa parte vogliamo bene a Mosciano che dall'altra, quindi spero che comunque possiamo collaborare 

insieme. 

Grazie a tutti. 

 

Interviene quindi Assessore Donatella CORDONE: 

Buonasera a tutti. 

Anch'io inevitabilmente inizierò con il ringraziare in primis le cittadine e i cittadini che mi hanno votato e poi 

anche i miei familiari e tutte le persone che durante la competizione elettorale sono state al mio fianco e mi 

hanno dato fiducia e mi hanno permesso di essere seduta qui oggi in questa giornata così importante per tutti 

noi. 

Voglio anche ringraziare tutti i dipendenti, risorsa preziosa con cui ho collaborato negli anni scorsi in maniera 

costante e proficua e così, mi auguro, potrò fare gli anni successivi. 

E poi un ringraziamento va a tutti i consiglieri perché tutti hanno scelto di offrire la loro competenza, le loro 

energie, il loro tempo a favore dei cittadini moscianesi. 

E da ultimo, ma non per questo meno importante, ringrazio il Sindaco per la rinnovata fiducia. 

Il ruolo di Assessore è un ruolo importante e pieno di responsabilità, ma un ruolo anche che mi gratifica, mi 

onora e mi spinge a fare meglio, ad operare con impegno, con dedizione ma quello che io vorrei, è che questo 

ruolo sia condiviso con tutti voi cittadini perché le decisioni devono essere decisioni condivise, prese dal 

territorio, dai cittadini per il territorio e quindi io auguro a tutti buon lavoro e buon proseguimento" 

 

A questo punto, interviene Consigliera Jessica AZZARO: 



 Buonasera a tutti, anche per me è un onore essere qui, sono molto emozionata, è la prima volta quindi penso 

un po' tutti. 

Ringrazio anche io gli elettori che hanno riposto in me fiducia per far sì che io sia qui. 

Ringrazio il Sindaco per avermi voluta nella sua squadra per cui mi impegno a lavorare con serietà. 

Ringrazio inoltre il gruppo dei simpatizzanti del MoVimento 5 Stelle per avermi sostenuta come 

rappresentante e auguro buon lavoro a tutti con l'obiettivo comune di migliorare Mosciano attraverso la 

collaborazione attiva di tutti voi. 

 

Interviene quindi Consigliere Luca LATTANZI: 

Buonasera a tutti. 

Mi unisco agli auguri che ci siamo fatti e vicendevolmente ci scambiamo con una particolare, non me ne 

vogliono gli più esperti, attenzione insomma, a chi è più emozionato questo pomeriggio, perché si trova la 

prima esperienza consigliare. 

Mi unisco anche ai ringraziamenti, prima di tutto vorrei ringraziare i cittadini che ci hanno sostenuto e ai miei 

compagni di viaggio in questa campagna elettorale che si è chiusa ormai qualche giorno fa, qualche settimana 

fa. 

Iniziamo una nuova avventura, iniziamo una nuova amministrazione, che ci auguriamo, prima l'Assessore 

Nobile diceva che tutti vogliamo bene a Mosciano, io qualche giorno fa ho fatto un esempio calcistico, è come 

quando si prende un allenatore che  non ti piace, ma tu puoi solo sperare che vinca, ok? Quindi mi unisco a 

questo augurio, cioè tutti speriamo che si faccia bene qui dentro, e ce lo auguriamo e mi auguro che ci sia un 

rapporto di proficua collaborazione tra le parti. 

Tuttavia approfitto di questo intervento, perché poi credo che gli altri punti siano molto più puntuali, per fare 

qualche piccola considerazione politica, prima però altrimenti,  scusate eh lo dimentico, il Sindaco prima 

accennava al gettone di presenza, in quanto gruppo come rappresentato del gruppo Mosciano Domani ho 

intenzione di eh devolvere il mio gettone di presenza con cadenza semestrale a un'Associazione del territorio, 

per quest'anno abbiamo pensato di individuarla in Soccorso Amico, un'associazione molto importante sul 

territorio poi se non ho mal capito, devo essere io a girare il compenso all'associazione, sarà mia cura 

protocollare con cadenza semestrale al protocollo la ricevuta del bonifico, ma solo per trasparenza. 

Dicevo mi costa l'obbligo insomma di fare qualche breve considerazione politica, senza voler annoiare 

nessuno. Siamo all'inizio di una nuova consigliatura, una consigliatura decisamente rinnovata, lo diceva il 

Sindaco, ne parlava il Vicesindaco poco fa. 

Mi posso solo augurare che tutto vada per il meglio, lo auguro ai neoassessori, lo auguro anche a chi si affaccia 

come consigliere con delega, cioè di supporto agli assessori, e auguro soprattutto di non restare forse troppo 

stretti intorno a quella che tempo fa in una riunione chiamai "diarchia" e che nella distribuzione delle deleghe 

mi sembra abbastanza evidente. 

Faccio un esempio su tutti, Assessore Nobile ha delle deleghe molto importanti alle quali tecnicamente 

mancherebbe la delega al bilancio per chiudere un po' il cerchio, delega che viene lasciata al Vicesindaco, la 

deteneva anche prima, insomma nell'alveo della distribuzione delle deleghe commercio, sviluppo economico, 

servizi, quella al bilancio di solito è quella che per prassi chiude un po' le cose. Lungi da me fare polemica 

insomma però, così a lume di naso, mi aspettavo per competenza,  per studi e per lavoro insomma che questa 

delega fosse assegnata a Nobile, ma non sono nessuno per  dire questo, per dire insomma cosa fare. Chiudo 

parlando di un altro aspetto, che ha coinvolto un po' la polemica post-elettorale,  è calzante con quello che ci 

stiamo dicendo adesso eh non me ne vogliono colleghi di minoranza, ma insomma io noto una grande 

assenza,  l'assenza del candidato sindaco di Mosciano Civica, che ha parlato  di voto utile, che in campagna 

elettorale ha utilizzato un concetto ossimorico, voto utile, il voto è sempre utile, sia se va alla consigliera 

Azzaro, alla consigliera Cianella, al consigliere Lattanzi, al vicesindaco Rossi, il voto è utile sempre, parlare di 

voto utile è sminuire chi non vota come pensi tu, e poi tutte le polemiche che si sono ingenerate 

successivamente cercando di parlare della presenza di un consigliere provinciale in più in Provincia, io 



sinceramente stento,  faccio davvero fatica da consigliere di maggioranza in Provincia, a capire questo 

attaccamento a quella poltrona, perché non me ne volere ma io insomma in Provincia t'ho vista quattro volte 

ai quattro consigli che abbiamo fatto  da Dicembre e aggiungo, che come avevo già anticipato forse parlo 

troppo vicino al microfono e aggiungo come avevo già anticipato al presidente d'Angelo che se fossi stato 

eletto Sindaco, io mi sarei dimesso dalla carica, questo il Presidente lo sapeva benissimo, perché ritengo che 

la carica di Sindaco non possa, almeno per quanto mi riguardava, non possa essere svolta con una carica 

importante come quella da consigliere di maggioranza. Dire che così abbiamo una rappresentanza in più in 

Provincia, mi auguro che da oggi in poi, io possa vedere davvero gli effetti del tuo lavoro, perché al momento 

mi sembra, altrimenti, una grossa presa in giro nei confronti di mille e duecento persone che vi hanno 

giustamente accordato la fiducia, auspicando che ci siano, che ci sia la massima collaborazione fra tutti e 

basta. Grazie, grazie ancora a tutti. 

 

Prende la parola Consigliera Angela DEL GAONE: 

Buonasera Vorrei anche io cavalcare l'onda emotiva, perché sono l'unica consigliera di opposizione alla prima 

esperienza e ringrazio quanti mi hanno sostenuto. 

Ringrazio prima della mia famiglia, l'Avvocato Nadia Baldini, che mi ha offerto questa opportunità, questa 

esperienza di vita e sopra ogni cosa la mia famiglia, perché per una mamma che lavora, per una moglie, poter 

fare questa esperienza è un privilegio. 

Perché bisogna conciliare gli impegni e fare con passione tutto. 

Perché bisogna conciliare gli impegni e fare con passione tutto. E quindi senza di loro non potrei essere qui. 

Per me sarà una palestra politica che sicuramente fortificherà la mia muscolatura, Sicuramente potrò essere 

più decisa, la mia posizione sarà sicuramente costruttiva, ma attenta. 

Non sono un'esperta in politica, ma non mi spaventa il lavoro, la lettura. Mi preparerò, leggerò il carteggio 

che ci verrà offerto e vi terrò testa, per il bene di Mosciano, perché, come avete detto voi della maggioranza, 

quello che ci accomuna è il bene di Mosciano. Come ho portato in campagna elettorale, la mia sarà una 

posizione di ascolto e di accoglienza dei bisogni e sarò il microfono della voce delle famiglie di Mosciano. Vi 

ringrazio e buon lavoro a tutti noi. 

 

Interviene Consigliera Nadia BALDINI: 

Buonasera a tutti io mi alzo in piedi, perché il mio più grande ringraziamento va ai dodici ragazzi che hanno 

fatto un percorso splendido con me questa poltrona ragazzi è vostra, e penso che la nostra squadra sia stata 

una squadra di persone leali di professionisti di uomini e donne che non tramavano nessun accordo, quello 

di dare una Mosciano diversa, una Mosciano alternativa, una Mosciano leale. 

Quando è successo il post campagna elettorale io voglio dire questo, i vincitori siete voi, gli sconfitti siamo 

noi. Uno su cinque ha votato Giuliano Galiffi, ma non perché ha vinto la sinistra, perché a Mosciano continua 

a perdere la destra, la destra che non rispetta gli accordi, la destra che scrive post e fa di Facebook il canale 

istituzionale, una destra che non fa un passo indietro, come l'ho fatto io cinque anni or sono. 

Quando per il bene di Mosciano si parlava di unità, io non ho avuto paura di quella unità, ho corso senza 

numeri, perché non ho bisogno di dire quanti voti ho preso, penso ancora di essere stata la più votata in 

questo Comune. 

L'ho fatto perché mi hanno sempre insegnato una cosa. Nella mia famiglia mio nonno mi diceva 

sempre: "Quando un matrimonio non va, non bisogna scappare, bisogna sempre costruire". 

E io l'ho fatto fino all'ultimo giorno. Sapete, quando, lo dico con una frase di un magistrato che è nota a tutti: 

" Abbiamo perso tutti quando trattiamo gli onesti da fessi e i disonesti come persone da rispettare." 

Il ringraziamento lo faccio a voi perché avete vinto e a voi va il mio plauso. Lavoreremo insieme per Mosciano, 

faremo delle proposte che possano portare quelle migliorie che il popolo vuole. Però facciamo una 

programmazione giusta. 



Non ricordiamoci gli ultimi giorni, dello sfalcio dell'erba. È così che noi siamo costretti a pagare con una 

determina del 30 maggio, 20.000 euro lo sfalcio dell'erba assegnato all'ultima ditta, benché abbiamo da poco 

acquistato un nuovo trattore e c'è un rimballo di competenza tra l'ufficio all'ultimo piano. 

Il plauso poi va al mio amico Mirko Rossi che è riuscito a canalizzare le deleghe più importanti e vorrei chiedere 

invece all'assessore Nobile e chiederei a lui una risposta compita in merito...chiedo scusa ragazzi...una 

risposta compita circa il contenzioso tra il Comune di Mosciano Sant'Angelo e la Società nobile Ernesto NSC, 

di nobile Michelangelo e Co, dove con decreto ingiuntivo si ordinava un pagamento della somma di 49.224,36 

per l'escussione di una polizza avente ad oggetto una escursione di una polizza. 

Siccome pende il giudizio in Corte d'Appello, giacchè è stata già soccombente in primo grado, chiedo 

all'Assessore Nobile, visto che, parliamo di una società di capitali che riguarda tra il socio accomandatario suo 

padre e sua sorella, lei sarà il controllore e il controllato. 

Ci dica cosa vuole fare del contenzioso, visto che prima rappresenta l'interesse di Mosciano. 

Ci auspichiamo che, fino al terzo grado, sappiamo bene noi operatori, nessuno è considerato colpevole, ma 

mi auspico che lei, nell'interesse supremo di Mosciano, effettui questo pagamento e non ponga il Comune di 

Mosciano in uno spiacevole giudizio. 

Pertanto chiedo a lei come si vorrà determinare, visto che tra i suoi incarichi c'è proprio lo sviluppo economico 

e le attività produttive e servizi pubblici. 

Grazie Sindaco, buon lavoro a tutti. 

 

Interviene Consigliera Maria Cristina CIANELLA: 

Buonasera a tutti, allora in merito all'ultima situazione che è stata in questo momento sollevata, credo che 

forse doveva essere sollevata nel momento in cui si votava sulle compatibilità o meno all'elezione, sollevarla 

adesso non ha senso, e diciamo superati i discorsi di Sanremo, penso che possiamo cominciare un po' a 

parlare di politica. Il 27 giugno 2009 è il mio primo intervento qui in Consiglio Comunale. 

Oggi, il 27 giugno 2024, sono passati esattamente 15 anni, 15 anni che hanno visto la mia storia personale 

crescere e la storia di questo Paese. 

Nel frattempo sono diventata moglie, sono diventata mamma, avvocato già lo ero ma, al di là di quello che 

secondo le molto opinabili questioni che sono state trattate relativamente alla mia lista, si è detto, io penso 

che qui oggi torno un po' in famiglia, nel senso che torno in famiglia con il consenso degli elettori perché 418 

persone che ti votano e che ti fanno essere la più votata su 48 candidati, ti fanno capire che tu fai parte di una 

famiglia che è Mosciano, e questo è un dato dal quale nessuno può discordare o si può allontanare, tenendo 

conto che io in questi 15 anni non ho fatto mettere neanche un palo della luce,  perché sono stata sempre in 

opposizione quindi hanno una valenza molto più importante e sostanziale da un punto di vista politico e 

amministrativo a fronte di tutti i discorsi che sono stati così, detti quasi come corbellerie personali. Ma il 

Sindaco quando ha parlato ha fatto il suo giuramento sulla Costituzione com'è l'incipit che si fa quando si apre 

un Consiglio Comunale. 

Io penso che noi tutti consiglieri comunali invece, dovremmo attenerci, come io mi sono sempre attenuta, 

oltre che al rispetto del giuramento della Costituzione come, insomma proclamato dal Sindaco,  all'articolo 

54 della Costituzione comma 2: "I cittadini cui sono affidate funzioni pubbliche, hanno il dovere di adempiere 

con disciplina ed onore prestando  giuramento nei casi stabiliti dalla legge." 

La disciplina secondo le regole che vivono, che insomma stabiliscono il convivere sociale non è altro che 

l'insieme delle norme che regolano una collettività. 

L'onore, è quello a cui tutti quanti siamo chiamati, è quello a cui io mai mi sono sottratta, cioè la dignità in 

quanto oggetto di considerazione sul piano morale e sociale nell'ambito codificato di una comunità e dei suoi 

costumi. 

La comunità e i costumi di cui parliamo hanno un nome, Mosciano. 

A proposito del gettone di presenza, come per i miei passati 15 anni, anche questo anno che comincia di 

consigliatura vedrà il mio gettone di presenza essere devoluto all'Istituto Comprensivo. 



Sono 15 anni che non percepisco niente e quando quindi mi si dice "la poltrona ti sta a cuore", ma ben venga, 

significa che c'è volontà di mettere il cuore e i sentimenti nell'onore. 

L'importante è che la poltrona non ti sta nelle tasche, perché qui ci sono stati Assessori, Luca Lattanzi, che ha 

percepito l'indennità da assessore candidandosi contro Mosciano Democratica, fino all'ultimo minuto. 

Quindi, ripeto, va bene la poltrona che ti sta a cuore ma non va bene la poltrona che ti sta nelle tasche. 

Pertanto, io ringrazio sentitamente tutti coloro che mi hanno votato, tutti coloro che mi hanno dato fiducia, 

tutti coloro che hanno dato fiducia a Mosciano Civica, tutti coloro che hanno dato fiducia a Mosciano Civica 

nella persona del dottor Ercole Core che ha fatto una valutazione politica, sulla volontà di preservare uno 

scranno gratuito, che è quello del Consiglio Comunale di Mosciano Sant'Angelo, parallelamente ad un 

altrettanto scranno gratuito, che è quello della provincia di Teramo. 

E quindi, oltre al dottor Ercole Core, ringrazio Giuliano, Luciano, Daniela, Anna Luisa, Andrea, Luca, Altea, 

Donato, Ferdinando, Eleonora, Maurizio, il comitato elettorale, i 1245 consensi che sono arrivati, i miei 418 

consensi personali. 

Mosciano ha bisogno di cambiare passo. Cambiare passo si deve, cambiare passo si può e chi lo deve fare in 

prima persona siete voi. 

Grazie. 

 

Interviene quindi Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Scusate, brevemente una risposta. 

Allora, per quanto riguarda le affermazioni rivolte all'Assessore Nobile, posso garantire dale informazioni 

prese personalmente con lui, che non fa parte di quella società che è stata citata. 

Le deleghe non fanno...Scusate, scusate. Non fa parte, non è interessato e le deleghe non sono riferite a quel 

contenzioso. 

Quindi non abbiamo problemi di questo tipo. 

Può rispondere anche lui se vuole. 

Per quanto riguarda il gettone, noi nel primo punto abbiamo preso atto del diritto al gettone, quindi poi 

parlarne nei punti successivi, di cosa farne mi sembra... si può comunicare in seguito che cosa se ne intende 

fare. 

Quindi abbiamo soltanto detto che c'è diritto a quel gettone in base alla popolazione. 

Sono 16 euro scontati del 10%. 

Va bene, io non penso... che non sia il caso di alimentare ulteriormente le polemiche. 

Se non ci sono altri interventi, Se qualcuno vuole intervenire può farlo, altrimenti possiamo andare avanti con 

il Consiglio Comunale. 

 

Prende la parola Consigliera Nadia BALDINI: 

Sindaco, la visura camerale della società io ce l'ho sotto mano, quindi la conosco per bene. 

Dico semplicemente che, essendo una società di capitali e non di persone, potrebbe esporre in un imbarazzo 

l'assessore e pertanto chiedevo le sue determinazioni perché il giudizio che è pendente, lo sappiamo tutti, 

chiedeva a lui come si determinava in merito al contenzioso in essere e per quanto concerne invece l'indennità 

io e la consigliera Angela prenderemo il gettone di presenza e ogni sei mesi andremo nelle associazioni a 

consegnare l'assegno. 

Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Grazie. 

Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 

No.... è fuori luogo. 

 

A questo punto, interviene Assessore Ernesto NOBILE: 



Mi insegni che fino al terzo grado di giudizio non si è colpevoli. 

Se la società sarà colpevole pagherà, altrimenti pagherà il Comune. 

Io comunque non sono neanche tanto a conoscenza della reale storia. 

Chiudo. 

 


